

trement par noms et professions d'après les listes des passagers à bord des steamers. Dans la Colombie-Anglaise, il n'est fait aucune distinction entre les passagers et les immigrants et les chiffres de cette province sont seulement estimés. Le nombre des immigrants rapportés par les divers agents, quoique corrects en eux-mêmes, sont sujets à des mouvements subséquents et incertains et doivent, en conséquence, être considérés comme approximatifs. Les chiffres qui servent à former les totaux pour la Puissance, sont ceux qui sont fournis par les agents aux différents points d'entrée et sont évidemment sujets aux mêmes modifications, puisque tandis qu'il est pris note de tous les immigrants qui arrivent, il n'est tenu aucun compte de ceux qui émigrent du pays.

Argent et effets apportés par les immigrants.

493. Un état comparatif de la valeur de l'argent et des effets apportés en Canada par les immigrants, durant les années 1885, 1886 et 1887, conformément aux rapports des différentes agences est donné plus bas; on y a ajouté le montant d'argent introduit dans le pays par les autres arrivées rapportées par la douane :—

	1885.	1886.	1887.
Rapporté aux agences.....	\$3,058,592	\$2,458,241	\$2,731,005
" à la douane.....	1,085,274	997,335	1,148,903
Total.....	\$4,143,866	\$3,455,576	\$3,879,908

Valeur apportés depuis 1875.

Un examen du tableau comparatif suivant démontrera que la valeur de l'argent et des effets apportés par les immigrants forme un surcroît important, chaque année à la richesse du pays :

VALEUR DE L'ARGENT ET DES EFFETS APFORTÉS EN CANADA PAR LES COLONS DEPUIS 1875.

	Valeur.
1875.....	\$1,344,573
1876.....	686,205
1877.....	632,269
1878.....	1,202,563
1879.....	1,152,612
1880.....	1,295,565
1881.....	4,188,925
1882.....	3,171,501
1883.....	2,784,881
1884.....	4,814,872
1885.....	4,143,866
1886.....	3,455,576
1887.....	3,879,908